

PAROISSE DIJON SAINT-JOSEPH

1-3 RUE DU HAVRE



BULLETIN PAROISSIAL

Dimanche 18 février 2024

Quête pour la Faculté catholique de Lyon

**"Gaudium et spes":
"Joies et espoirs"**

Web : <http://paroisse.st.jo.dijon.free.fr>



Prions pour les défunts de la semaine : Yvette QUENOT

Sa 17 Février	09h30	Repas solidaire
	14h30	Conférence de carême (Père Joseph Nkouka) Eglise de Sombernon : Les obligations du chrétien ou les 5 préceptes de l'Eglise catholique
Di 18 février	09h30	Echanges sur la Parole de Dieu (Salle paroissiale)
	10h30	Messe dominicale
Ma 20 février	14h30	Obsèques Yvette QUENOT
	17h00	Groupe préparation liturgie 1er dimanche
Sa 24 février	09h30	Repas solidaire

**MESSES : Semaine : Mardi : 8h45 – Mercredi, Jeudi, Vendredi : 18h30
Samedi : 18h30 - Dimanche : 10h30**

PERMANENCES

Matin : Mardi-Mercredi-Jeudi-Vendredi : 9h30 à 11h30

Après-midi : Lundi – Jeudi : 16h00 à 18h00 –

CONTACTS : Paroisse : paroisse.st.jo@free.fr – Tel : 03.80.55.34.60

Père Yves FROT : vves.frot@gmail.com – Tel : 06.81.55.35.61



Abraham ou l'apprentissage du dépouillement

Abraham, ami de Dieu, Père des croyants, un être supérieur ? Pas si sûr !

Une lecture suivie de la Genèse depuis le ch. 12, avec le livre d'André Wélin, nous fait découvrir un être complexe, qui fait beaucoup d'erreurs, qui apprend de ses erreurs, mais retombe aussi parfois dans ses travers malgré ses progrès.

Un jour, il s'est mis en route avec confiance et sa progression lui a permis de moins céder à la convoitise, d'accepter le manque (symbolisé par la circoncision) et ainsi entrer en relation, en Alliance avec Dieu.

La lecture en continu de l'histoire d'Abraham nous fait toucher du doigt la manière dont le Seigneur s'y prend avec l'humanité : un appel fondamental à vivre sa vie, et un accompagnement dans notre itinéraire, malgré toutes les erreurs, toutes les peurs. Il y a toujours un appel à plus de vie, qui suppose, pour être féconde, générosité et remise en cause.

C'est un modèle pour nous en ce début de Carême : appel à la conversion, à l'ouverture aux autres, à la prière.

Le dialogue d'Abraham avec Dieu, pour intercéder en faveur de la ville qui va à sa perte, est magnifique d'audace, et peut nous inciter à prier avec ferveur pour tous les malheurs de notre temps.

Pour le Groupe Genèse (Abraham) : Bibiane Descamps

Évangile de Jésus Christ selon saint Marc

Jésus venait d'être baptisé. Aussitôt l'Esprit le pousse au désert et, dans le désert, il resta quarante jours, tenté par Satan. Il vivait parmi les bêtes sauvages, et les anges le servaient.

Après l'arrestation de Jean, Jésus partit pour la Galilée proclamer l'Évangile de Dieu ; il disait : « Les temps sont accomplis : le règne de Dieu est tout proche. Convertissez-vous et croyez à l'Évangile. »